
令和５年度　思川第５回評議委員会議事録

日時：　令和５年１１月２６日（日）　午後１時～３時
会場：　思川集落センター
出席者 川辺正喜 板鼻修平

上村正昭 柄澤秀雄 渡辺正明 瀧澤一憲

阿部哲彦 河野良夫

隣組長 農地保全委員

欠席者 滝沢英樹 板鼻幸雄

１　開会　区長開会及び挨拶

２　報告事項

9/11区長用ノートパソコン（\89,000)とプリンタ（\34,000)を購入した。

３　議事

１） 街灯修理工事について

隠寮橋詰めの街灯が故障しているので修理したい。

ＬＥＤは市より支給されるが、その工事費47,800円が承認された。

２） 農地保全会委員の選出について

前回の評議委員会では一定期間中に委員の引き受け者が無い場合廃止とするとの

結論になったが上村静雄氏に依頼したところ引き受けても良いとの回答を戴いた。

これを元に農地保全会の新体制について検討した。

・現状のように各班から一律に選出するのではなく、引受けてもらえる人にお願いする。

・広域協定では「委員長と会計を兼務するのは避けて欲しい」とのことなので

　委員長を上村良男氏にお願いし、会計委員を上村静雄氏にお願いする

（上村良男氏には会議後了承をもらった）

・現状業務の引継として板鼻力氏に参加して頂く。

・委員会としてはあと数名必要となるがこの３名と区長、副区長とで協議して

　来期までに選出し個別に参加をお願いする。

・委員長の報酬は現状２万円であるが５万円程度まで引き上げたい。

　この金額を目安として報酬決定委員で協議、調整する。

・農地保全会の報酬は、現状では一斉清掃参加者の広域協定からの日当を区費に

　組み入れ原資としているが今後は参加者個人の領収印が必要となるので

　対応方法を検討する。

回覧


